

Spiel mit im Kanti Orchestra

Das Orchester der Kanti Frauenfeld ist eine junge und experimentierfreudige Formation, die an verschiedenen öffentlichen Anlässen spielt. Wir liefern die musikalische Umrahmung für verschiedenste Kanti-Anlässe. Highlights sind sicherlich jeweils die Abschluss- und Maturafeiern im Frühsommer. Wir sind auch am Konzert zur Weihnachtszeit mit von der Partie und begleiten sowohl den Kanti-Chor als auch unsere Solistinnen.

Bist du zwar nicht an der Kanti, hast aber trotzdem Lust, erste Orchestererfahrungen zu sammeln? Dann komm zu uns ins Kanti Orchestra.

Wir freuen uns auf deine Anmeldung.

Kontakt: Katja Hess (Leitung)
katja.hess@kftg.ch oder 079 366 00 62

Ab sofort sind auch Schülerinnen und Schüler von ausserhalb herzlich willkommen, mit ihren Streichinstrumenten das Kanti Orchestra zu verstärken.

